

„Es gibt eine große Wut gegen die Menschen, die tun, als wäre es völlig egal, ob man sich impfen lässt oder nicht“, sagt Joachim Gauck in der Sendung „Spaltet die Impfpflicht die Gesellschaft? Ex-Bundespräsident Joachim Gauck | maischberger. die woche“, 01.12.2021.

Aktuell gebe es bei uns eine Spaltung, weil mit einem großen Teil der Gesellschaft schlecht umgegangen werde. Hätten wir eine Impfpflicht, wäre die Gesellschaft auch gespalten. Aber diese Spaltung wäre gut und nützlich“, (4:25)

<https://www.n-tv.de/panorama/Freiheitsverstaendnis-das-andere-beschaeidigt-article22971291.html>



Werbung

